

## HERCULE : POUR FO, C'EST TOUJOURS NON

Face à notre mobilisation, ils ne savent plus quoi inventer !

**A la suite des deux journées de mobilisation réussies des agents des IEG, la Direction du groupe EDF ne sait plus comment s'y prendre pour tenter de sauver la crédibilité du projet Hercule.**

**Les rencontres entre la Direction d'EDF et les fédérations syndicales** ne font que mettre en évidence ce que tout le monde sait déjà : il s'agit bien de démanteler le groupe EDF à des fins mercantiles.

Après avoir tenté d'expliquer l'inexplicable, **la communication du groupe EDF se lance dans une propagande éhontée pour tenter de discréditer ceux qui – légitimement – s'opposent au projet Hercule.** Pour FO, il ne s'agit ni plus ni moins que d'un aveu de faiblesse.

Personne n'est dupe, et certainement pas les agents des IEG.

**Nos deux précédentes journées de mobilisation ont mis en difficulté la Direction du groupe EDF et le Gouvernement. Continuons à manifester notre opposition à ce projet et exigeons son retrait !**

Le 17 décembre, pour dire STOP à Hercule une bonne fois pour toute, posons a minima 1h de grève et déclarons-nous gréviste auprès de notre manager.

**BESOIN D'INFOS COMPLÉMENTAIRES ?**

Veillez contacter vos interlocuteurs habituels ou nous écrire à [RTE-FO@rte-france.com](mailto:RTE-FO@rte-france.com)

**AGIR, NE PAS SUBIR**  
[www.fnem-fo.org](http://www.fnem-fo.org)